

PROYECTOS SOBRE CINE

Hace escasamente cuatro semanas nos reunimos aproximadamente una veintena de amigos y socios de la Agrupación Fotográfica para tratar de un tema que hace tiempo tenemos en cartera y ya con suficiente madurez, muy en auge en otras agrupaciones similares a la nuestra. El tema fué la creación de una Sección de Cinematografía dentro de la propia Agrupación. Esto, que a simple vista parece muy sencillo, tiene sus más y sus menos.

En el transcurso de la reunión hubo votación, que dió un resultado a nuestro parecer muy satisfactorio, para estimularnos a la creación del Cine. Claro que en este escrutinio viene a nuestra memoria aquello de que "ni son todos los que están, ni están todos los que son".

La creación de este nuevo renglón dedicado al Cine, traería como consecuencia, aunque no inmediata, un incremento numérico de socios, un aumento cultural con respecto a fotografía y cine y un mayor acercamiento entre todos los socios ya existentes.

Con estos tres puntos principales creemos en nuestra modesta opinión que hay suficiente motivo para empezar algunas gestiones de sondeo, por si fuese remunerable la adquisición de lo imprescindible para realizar esta empresa que nos parece irrealizable, pero que tomado con tesón y entusiasmo, pudiera muy bien llevarse a la realidad en fecha relativamente corta.

Para realizar estos primeros puntos de sondeo y aprovechando la oportunidad de poder proyectar varias sesiones cinematográficas, sin más gastos por nuestra parte que los de conseguir alguna película, tenemos decidido dar varias de estas proyecciones de reportajes, unos en blanco y negro y otros en color, pero todos interesantísimos.

Si poniendo todos un poquito de nuestra parte llegásemos a conseguir el cine en nuestra Agrupación, veríamos asistir a las proyecciones un contingente mayor de socios y amigos que el que actualmente asisten a nuestras reuniones semanales. Este acercamiento, como dije anteriormente, redundaría en beneficio de todos, y la primer beneficiada sería la propia Agrupación. Además habría una cierta cantidad de señores que, actualmente, por no encontrar ningún aliciente para ellos en la Agrupación, no se deciden a ser socios, y teniendo nosotros este eslabón que es el Cine, conseguiríamos sin duda un número de asociados sensiblemente superior al actual.

Con este mi primer escrito dedicado al Cine, voy a terminar aprovechando la oportunidad de enviar desde aquí a todos mis colegas un saludo. Yo, como socio y como componente de la Directiva, soy muy joven pero con ganas de trabajar y mucho entusiasmo en este cargo. Por eso agradeceré que si alguno de los que lean este artículo tienen alguna sugerencia o corrección, díganlo, que estoy dispuesto a solucionarlo con mucho gusto y como un camarada y un buen amigo de todos.

J. M. R. C.